

„Hurra, endlich sind die Füchse da!“

Am Montag, den 22. Februar 2021, öffnete nach langer Vorbereitung und coronabedingter Verzögerung nun endlich die dritte Kindergartengruppe in der Krippe und Kindergarten Brunnenstraße. Bereits im Frühjahr 2020 begann die Planung und Vorbereitung dafür.

Das ehemalige Forscherzimmer wurde zum Gruppenraum umgestaltet und die Kinder, die mit in die neue Gruppe wechselten, hatten tatkräftig mit angepackt. Die neuen Möbel wurden gemeinsam aufgebaut, der Raum eingerichtet, Spielmaterialien bestellt und vor allem überlegt: wie soll die neue Gruppe heißen? Letztlich fiel die Entscheidung auf „die Füchse“.



Kinder und Erzieherinnen fieberten nun der Öffnung entgegen, die sich um drei Wochen verzögerte. Doch mit der Öffnung der Kitas stand nun auch der Öffnung der Gruppe nichts mehr im Wege



Natürlich wurde so ein besonderer Tag auch besonders begangen. Der Gruppenraum wurde passend dekoriert und ein Schild begrüßte die Kinder am Morgen beim Eintreten.

Außerdem brachten die Kinder verschiedene Dinge rund um das Thema Fuchs mit. Sach- und Bilderbücher, Figuren, Gebasteltes und Dekoratives. Dies bot allerhand Möglichkeiten, sich im Laufe des Tages über den Namensgeber der Gruppe zu informieren und auszutauschen.

Im Stuhlkreis wurde ein Fuchs-Thementisch eingerichtet und dieser wird in den kommenden Wochen „bearbeitet“.